



# ‘Ya es mucho cinismo de los Ministros’

ANTONIO BARANDA  
Y CLAUDIA GUERRERO

Luego de que la presidenta de la Corte, Norma Piña, pidió a la Cámara de Diputados aprobar su petición de presupuesto ante “intentos de asfixia” financiera, el Presidente Andrés Manuel López Obrador la acusó de cinismo y reiteró que la bolsa que pide el Poder Judicial es excesiva.

Durante la mañana, el Mandatario nuevamente señaló a Piña porque “entregar” al Ministro Luis María Aguilar las controversias constitucionales contra los nuevos libros de texto, y re-

calcó que los ministros violan la Constitución porque, con argucias “legaloides”, ganan más que él.

“Bueno, es que ya es mucho el cinismo de los Ministros de la Corte, no quiero generalizar, pero de la mayoría y, en este caso, de la presidenta, por eso son predecibles, aunque la Constitución establece que ningún servidor público debe ganar más que el Presidente, ellos ganan más que el Presidente, violan la Constitución”, soltó.

“La Cámara de Diputados puede, lo ha hecho, hacer ajustes, a lo que envía el Ejecutivo y, desde luego,

a lo que envían los organismos autónomos, es su facultad constitucional, pero ayer (lunes) dije que era tal la prepotencia y el cinismo del Poder Judicial que eran capaces de no respetar el mandato constitucional”.

A pregunta expresa, afirmó que el presupuesto solicitado por Piña está “excedido”, pues el Poder Judicial, recalcó, tiene un fideicomiso de 20 mil millones de pesos para “financiar todos sus excesos”.

“Creo que están solicitando como 80 mil millones, 84 mil, pero aparte de eso tienen 20 mil”, aseveró.